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ATA N° 748 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 

PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 07 dias do mês de março de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 02a sessão 

ordinária do primeiro período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 

Edson Batista Barbosa, presidente interino e secretariada pelos vereadores -
Sandoval Queiroz de Souza (1 o secretário), José Antônio Barbosa de Barros 

(2° secretário). O presidente saúda e agradece a presença de todos e pede ao 

1 o secretário para fazer a chamada dos vereadores. Ausente os vereadores: 

Hermínio Cordeiro dos Reis e José Edmílson de Souza Silva, que 

justificaram. Com a presença dos demais vereadores o Presidente declara 

aberta a sessão. Nada a constar no PEQUENO EXPEDIENTE. NO 

GRANDE EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA o Presidente solicita que 

esta secretária relate em ata a Entrada das Contas do Poder Executivo 
Municipal Relativas ao Exercício Financeiro de 2021, as quais foram 

encaminhadas para a Comissão competente. O presidente pede ao 1° 

Secretário para fazer a leitura das seguintes matérias: Oficio n° 02/2023 do 

vereador Roberto Correia de Andrade, o qual tem como teor a solicitação 
para que a Prefeitura tome as providências quanto a iluminação pública de 

ruas e avenidas de Formosa. Nas CONSIDERAÇÕES FINAIS usou a 
palavra a vereadora Maria Rosita que após saudar a todos, fez uma reflexão 

sobre os desafios da mulher ao longo do tempo e falou sobre a precariedade 

da limpeza pública no bairro Santana, questionou ainda sobre o transporte 
escolar dos alunos de informática da comunidade do Arroz e cobrou da 

Prefeitura a doação de material escolar para os alunos do município. O 
vereador Roberto de Andrade cumprimentou os colegas e aos intemautas, 

fez homenagem às mulheres, parabenizou as obras realizadas pelo Estado e 
alertou para as más condições de trafegabilidade da ponte dos Prazeres e 

denunciou a falta de fornecimento de merenda escolar nas escolas, em 
especial da localidade rural de Piripiri, convocou o Conselho Municipal de 

Merenda Escolar para vir à esta Casa prestar esclarecimentos à respeito do 

assunto citado. O vereador cobrou ainda a apresentação dos Relatórios do 

TCM referentes as Contas Públicas Municipais dos anos de 2019, 2020, 
2021e 2022, requereu a cópia da ata da sessão em que esta Casa rejeitou a 

cessão de uso do terreno da piscina do Colégio Benedito Araújo. Em sua fala 

o vereador José Antônio saudou aos colegas, público assistente e os 
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intemautas, homenageou as mulheres, e alertou para a falta de conservação 
das estradas da Associação do Canadá, alertou para as péssimas condições 
das estradas que levam aos lotes e cobrou a reforma da quadra poliesportiva, 
solicitou ainda o fornecimento de merenda escolar na escola da Pitombeira, 
cobrou o muro do cemitério e providências quanto ao mato nas estradas 
vicinais. O vereador Joílson Rocha após os cumprimentos, celebrou o dia 
internacional da mulher e garantiu que duas pontes estão sendo consertadas. 
O vereador Sandoval Queiroz também homenageou as mulheres, lamentou 
o machismo existente no Brasil. Por fim a vereadora Manuel a F emandes 
pediu ao Poder Público providências quanto ao pagamento das despesas de 
uma criança que se encontra em uti domiciliar no município, destacou as 
dificuldade dos pacientes em conseguir regulação para dar continuidade aos 
tratamentos e afirmou que esta é uma responsabilidade do município, por fim 
fez uma retrospectiva de sua trajetória como mulher, das dificuldades 
enfrentadas e também das suas conquistas, fazendo uma alusão aos desafios 
e vitórias de outras mulheres, manifestando sua homenagem às mulheres. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima para o dia 14 de março do corrente ano, no horário 
regin1ental. Para constar, eu, rviagna Domingues Rodrigues de Oliveira, 
secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo 
Presidente interino e pelos vereadores presentes. Sala das Sessões, aos 07 
dias do mês de março de 2023. Magna Domingues Rodrigues de Oliveira -
Secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente AUSENTE NA SESSÃO. 
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José Edimilson de Souza- AUSENTE NA SESSÃO. 
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